

ENTREGA DE CHARRETERAS DEL CORONEL BOLOGNESI Y PORTALONES DE LA CORBETA UNIÓN:

Un gesto de amistad y confianza

Este acto da cuenta de la amistad que caracteriza al lazo peruano-chileno y fija el derrotero de una integración más estrecha para beneficios de ambos pueblos.

El nombre del coronel Francisco Bolognesi evoca en el pueblo peruano memorias de incommensurable amor a la patria, materializado con el sacrificio heroico del 7 de junio de 1880.

En este lado de la frontera, el reconocimiento a sus cualidades militares se hizo patente cuando el Ejército de Chile develó un busto en la Escuela Militar en octubre de 2020.

Por su parte, la Corbeta Unión, al mando de otro de los insignes héroes peruanos, el entonces capitán Miguel Grau, defendió la isla chilena Abtao de las agresiones realistas. Luego de su autoinfringido final en cumplimiento de las galantes y honorables conductas en el mar, su mástil, hasta ahora único vestigio de la nave, se erige en la Escuela Naval del Perú.

En un gesto calificado como de amistad y confianza, el Gobierno de Chile restituyó al Perú, el 27 de mayo pasado, las charreteras del coronel Francisco Bolognesi y los portalones de la Corbeta Unión, en un acto en el que participaron la subsecretaria de Relaciones Exteriores de Chile, embajadora Ximena Fuentes, y el viceministro de Relaciones Exteriores del Perú, embajador Luis Enrique Chávez



EMBAJADA DEL PERÚ EN CHILE

La subsecretaria de Relaciones Exteriores de Chile, Ximena Fuentes, y el viceministro de Relaciones Exteriores del Perú, Luis Enrique Chávez Basagoitia en el acto de entrega.

Basagoitia.

"Gestos de esta naturaleza son las que procesan el pasado, miran el presente y avizoran el futuro", dijo el mandatario peruano, Pedro Castillo, el 7 de junio pasado, con ocasión del Día de la Bandera en el Perú y de conmemoración de la gesta del coronel Bolognesi, resumiendo en esas líneas el hondo significado que la restitución de las reliquias tiene para el Perú y los peruanos, y el importante aporte de actos como este al fortalecimiento de la

relación peruano-chileno, un lazo bicentenario, sostenido en una historia común, que goza de un presente alentador y ve el futuro con optimismo.

"Precisamente porque el futuro es lo que nos anima, conservaremos con devoción estas reliquias que hoy me entrega, en un acto, cuya significación y alcance comprendemos en toda su dimensión", dijo en la misma línea el vicedirector peruano al recibirlas.